

Ein Drache, meine Freunde und ich

Der Anfang der sechs Chaoten

Von NinieCookie

Prolog: Elbengelaber

Prolog: Elbengelaber

Es war ein sonniger Abend in Bruchtal. Der Mond ging langsam auf und die Sonne verschwand hinter dem Nebelgebirge. Eine hochgewachsene, goldblonde Elbin stand auf einer Plattform und sah hinunter in das Tal. Gerade in diesem Moment trat ein ebenso hochgewachsener, dunkelhaariger Halbelb auf die Plattform. „Er gibt im Moment keine Ruhe mehr. Seitdem Estelion vor fünfzig Jahren mit Leila in den Westen gesegelt ist und er die drei Kinder wegschicken musste, war er noch nie so unruhig. Was schlägst du vor zu tun?“, fragte er. „Ich denke es ist Zeit sie mit den anderen dreien zurück zu holen. In einer Woche feiert Estelwen auf der Erde ihren achtzehnten Geburtstag. An diesem Tag könnte er die sechs wieder hier her holen. Ich kann einen Zauber auf sie legen, dass sie an diesem Tag ihre normalen Gestalten annehmen. Der Rest dürfte kein Problem sein. Du kannst es ihm ausrichten“, antwortete die Elbin mit ruhiger Stimme. Während der Halbelb wieder ins Haus ging, dachte sie noch eine Weile nach. „Ich hoffe sie werden ihr Schicksal annehmen“, murmelte sie vor sich hin. Dann ging auch sie zurück ins Haus.